

ゆるキャラ® グランプリ2019 初挑戦の“うけどん”は、全国35位

(783体参加)

福島県内1位に 輝きました!



**“先輩ゆるキャラ”も
驚く快進撃!**
「初挑戦で35位は大した
もんだ。自分が初めて参加
したときの順位は3桁台
だったよ」と、イベント会
場で仲良くなった“先輩ゆ
るキャラ”の皆さんから言
葉を掛けられました。



今後の活躍にも注目! 浪江町の更なるイメージアップに向けて
今回の「ゆるキャラ®グランプリ」は、“うけどん”を通して、多くの皆さんに浪江町を紹介する絶好の機会となりました。次回は、令和2年10月3日・4日に岩手県滝沢市に舞台を移し開催する予定です。“うけどん”は、浪江町のより一層のイメージアップを図るため、積極的な町内外のイベントへの参加、インターネットを活用した情報発信など、今後も様々な活動を行ってまいりますので、これからも応援よろしくお願いします。

インターネットでも“うけどん”に会える!

☎ 企画財政課情報統計係 TEL 0240 (34) 0241



感謝! 今回の順位は皆さんの応援のおかげです
8月1日から始まった「ゆるキャラ®グランプリ2019」は、11月2日・3日の決戦投票&結果発表をもって幕を閉じました。平成30年10月に「浪江町イメージアップキャラクター」に就任した“うけどん”は「ゆるキャラ®グランプリ2019」に初挑戦。結果は、参加したご当地キャラ783体のうち「35位」、福島県内から参加したご当地キャラの中では「1位」に輝きました。投票にご協力いただいた皆さん、応援して下さった皆さん、本当にありがとうございました!

台風の被害に見舞われた長野県へエールを届け、長野県の皆さんからは、浪江町へのエールを受け取りました
イベント開催中、“うけどん”は、台風の被害が甚大だった長野県の皆さんや、浪江町から長野県に避難している50人余りの皆さんに元気を届けるため、地元のテレビ番組に出演したり、縄跳びに挑戦したりしました。また、来場者の皆さんからは、「浪江町は何かと大変だけど頑張ってるね」「遠くから来てくれてありがとう」など、多くの激励の言葉をいただきました。

①長野県長野市の会場で ②浪江町ブースの前でポーズ ③浪江町をPR ④ステージにも登場 ⑤投票箱に清き一票 ⑥初代グランプリ“くまモン”と一緒に ⑦家族連れに大人気 ⑧2018年グランプリ“カバル”と遊ぶ“うけどん” ⑨2017年グランプリ“うなりくん”、大阪府泉佐野市の“イヌナギン”と記念撮影 ⑩“うけどん”ファンからの差し入れとファンレター ⑪長野県の皆さんに元気を届けるため、縄跳びに挑戦